

Les Etats-Unis et Cuba mettent en place un conseil d'affaires



New York, 28 sept. (RHC)-. Les États-Unis et Cuba ont décidé de mettre en place un conseil d'affaires dans le but de construire une relation commerciale stratégique entre les deux, d'établir des liens dans le secteur des entreprises et de rendre propice l'identification des opportunités d'affaires.

L'ambassade de Cuba aux États-Unis qui a donné l'information à la presse a précisé que le conseil d'affaires États-Unis-Cuba a été constitué au siège de la Chambre de commerce des États-Unis, à Washington.

Au cours de la cérémonie, Thomas Donohue, président de la Chambre de commerce des États-Unis a signalé que ce conseil œuvrera pour garantir que les deux pays bénéficient du commerce, des investissements et de la coopération économique.

Pour sa part, Orlando Hernandez, président de la Chambre de commerce de Cuba, qui a présidé la délégation cubaine à la mise en place de ce conseil, a mis l'accent sur les opportunités d'affaires qui s'ouvriraient aux entreprises américaines, une fois que le blocus économique, commercial et financier officiellement décrété par Washington, en février 1962, serait levé.



Radio Habana Cuba